

La Congregación de Santa Cruz anuncia el Año de la Misión:

“La esperanza más allá de las fronteras”

Con motivo del aniversario del nacimiento del Beato Basilio Moreau, la Congregación de Santa Cruz ha iniciado oficialmente el **Año de la Misión**, a partir del 28 de abril de 2025. Este tiempo especial recuerda el envío de los primeros misioneros de Santa Cruz en 1840, cruzando fronteras físicas y espirituales para anunciar la Buena Nueva.

Bajo el lema “**La esperanza más allá de las fronteras**”, la Congregación invita a toda la familia de Santa Cruz —religiosos, colaboradores, colegios y comunidades— a renovar su compromiso misionero, viviendo con creatividad y audacia el llamado a ser “**educadores en la fe**” y **portadores de esperanza**, especialmente para los más pobres y olvidados.

Durante este año, se nos llama a reflexionar y actuar con un nuevo impulso evangelizador, atentos a las **necesidades urgentes de nuestro entorno**, y abiertos a descubrir **nuevas formas de servir**, más allá de lo que ya conocemos o hemos hecho hasta ahora.

En este espíritu, se ha establecido una nueva misión en **Papúa Nueva Guinea**, un paso concreto hacia lugares donde Santa Cruz nunca había estado antes. También se ha puesto este año bajo el patrocinio del Hermano Flavian LaPlante y del Obispo Vincent McCauley, dos misioneros ejemplares de nuestra Congregación.

¿Qué implica esto para nosotros como colegio?

Nos invita a:

- **Revisar nuestras prácticas misioneras y pastorales**, preguntándonos cómo somos fuente de esperanza hoy.
- **Identificar las periferias** dentro y fuera de nuestra comunidad que esperan una respuesta comprometida.
- **Diseñar acciones concretas** que reflejen el carisma de Santa Cruz: educación con sentido, evangelización con pasión y cercanía con los más necesitados.

Este Año de la Misión es una **invitación a cruzar fronteras**, a abrirnos al Espíritu y dejarnos guiar hacia un futuro más justo y humano. Como comunidad educativa del Colegio Nuestra Señora de Andacollo, estamos llamados a responder con alegría, creatividad y compromiso.

“Apresúrense, pues, a esta obra de resurrección... así prepararán al mundo para un tiempo mejor.”

Beato Basilio Moreau